

J R 東日本労働組合

N A G A N O

E-mail naga-30-naga@hotmail.co.jp



2023年 5月 6日 No. 479

JR東日本労働組合

長野地方本部

発行者：臼井幸一

編集：情宣部

# 第94回メーデー開催！ 長野・松本の会場に組合員が参加してきました！

第94回メーデーが1日、長野県内の各地で開催されました。長野地本の仲間も連合長野のメーデー(県中央・松本)に参加してきました。

新型コロナウイルス感染の落ち着きを踏まえ、各地で大規模な集会やデモ行進が行われるなど4年ぶりに本来に近い形で開催されました。各会場で記録的な物価高が生活を直撃する状況を受けて、賃上げや労働条件改善の必要性などを訴えました！



## メーデーとは・・・

メーデーは英語で”May Day”で、始まりは1886年の5月1日、アメリカのシカゴで1日12時間～14時間勤務が当たり前だった労働環境の改善を求めて労働者がゼネラルストライキを起こし、8時間労働の実現を要求したことに由来します。以降、労働者たちが集まり権利を主張する日としてヨーロッパをはじめ、各地に広がったのがメーデーです。今では5月1日を「労働者の祭典」として祝日とする国も多く、世界中で労働者たちのイベントやデモ行進などが行われています。

日本では1920年5月2日に第1回メーデーが東京の上野公園で開かれました。第二次世界大戦後に労働組合の再開と共に再び開かれ、労働者の地位や労働条件の向上、権利拡大、人権・労働基本法の確立、民主主義の発展、恒久平和の希求に深く貢献し、役割を果たしてきました。今後も社会に向けてメッセージを発信し続けていきます。